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Indiaporã 
receberá mais 10 
casas populares 
da CDHU

Marquinho vai 
à São Paulo 
em busca de 
recursos

A prefeita de Indiaporã, Elaine 
Rocha, esteve na quinta-feira, 30, 
em São Paulo, onde participou ao 
lado do Secretário Estadual de Ha-
bitação, Flávio Amary, de solenida-
de de assinatura do convênio para 
a construção de mais 10 unidades 
habitacionais no município através 
da CDHU – Companhia de Desen-
volvimento Habitacional e Urbano.

             Página 02

O prefeito de Pedranópolis, Marcos 
Adriano da Silva, esteve  em São Pau-
lo, onde visitou Secretarias e gabinetes 
de deputados em busca de recursos 
para o município. Em uma das visi-
tas o prefeito esteve no gabinete da 
deputada Analice Fernandes, que 
destacou recente conquista de um 
ônibus de 44 lugares que foi destinado 
para o transporte de alunos do distrito 
de Dulcelina.                    Página 02

Nesta quarta-feira, 30, a 
equipe da Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente e o bi-
ólogo e conselheiro de Meio 
Ambiente, Oscar Farina, es-
tiveram no Horto Florestal 
com o intuito de conscientizar 
sobre a alimentação dos ma-
cacos pregos que ali habitam.

Página 02

Educação 
Municipal abre 

matrículas 
para 2020 em 
Fernandópolis
Com a chegada de mais um final de 

ano é comum a procura por vagas na 
rede pública municipal para crianças 
que ainda não frequentam a escola. 
A preferência é sempre por uma ins-
tituição de ensino que proporcione 
maior comodidade e facilidade de 
acesso.                                           Página 04

AGORA QUE SÃO ELES! Novembro Azul é um 
movimento mundial que acontece durante o mês de 
novembro para reforçar a importância da prevenção 

e do diagnóstico precoce do câncer de próstata.

Neste sábado, 02 de novembro, é 
celebrado o Dia de Finados e os cemi-
térios da ‘Saudade’ e ‘Consolação’ de 
Fernandópolis foram preparados para 
receber o público. Em mais um ano, 
as equipes das Secretarias de Obras, 

Meio Ambiente e Trânsito intensi-
ficaram os trabalhos para garantir a 
segurança, limpeza, serviços de pin-
tura e podas de árvores dos locais e 
imediações.
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Cemitérios recebem 
melhorias para o 
‘Dia de Finados’

PF conclui 3ª fase da 
Operação Farra no 
Tesouro em Jales

A Polícia Federal concluiu nesta sex-
ta-feira (01) a terceira fase da Opera-
ção Farra no Tesouro, que investigou 
desvios milionários na Prefeitura de 
Jales/SP. Na deflagração da operação, 
ocorrida em 31/07/2018, a tesoureira 
do município e outras cinco pessoas 
foram presas à época suspeitas de terem 
desviado mais de R$ 5 milhões dos 
cofres do município. Com a conclusão 
desta fase das investigações, este nú-
mero subiu para mais de R$ 9 milhões 
e poderá ser ainda maior, caso outros 
desvios sejam identificados.

Página 06

três eX-preFeitos e 
outras 14 pessoas Foram 

indiciadas por diversos 
crimes praticados na 

preFeitura de jales/sp. 
entre os indiciados 
estão 11 servidores 

e eX-servidores da 
preFeitura. a polícia 

Federal conFirmou mais 
de r$ 9 milhões

em desvios.

A ex-tesoureira da prefeitura e pivô das investigações, Érica Cristina Carpi
e o marido Beto também acusado de fazer parte do esquema

Projeto ‘Gotas 
de Leitura’ é 

implantado em 
Fernandópolis
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Secretaria de Meio Ambiente orienta sobre
hábitos alimentares da fauna silvestre

Fernandopolense 
é vice-campeão 

CBC/Taurus de 
tiro ao prato

O advogado fernandopolense Fabio 
Pizzolitto, sagrou-se vice-campeão de 
tiro ao prato em um campeonato da 
CBC/Taurus realizado na cidade de 
Americana. No último final de sema-
na, foi realizado o Play off (final) do 
campeonato Regional. Página 08
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Há anos não ia ao cemitério no Dia de Fina-
dos. Sempre ficava sabendo da movimentação 
visitante e comercial do feriado pela televisão. 
Mas, no ano passado, pude presenciar a evolu-
ção da festa da melânica, como costumavam 
chamar a data por brincadeira. 

Não predomina mais a venda daquela fruta. 
Ao contrário, até o comércio de flores de plás-
tico, velas e fósforos foi relegado a segundo 
plano. As pequenas bancas de madeira deram 
lugar, há algum tempo, a barracas de cocadas 
bem organizadas e, agora, ao comércio de 
todo tipo de comida e guloseimas em trailers 
e outros estabelecimentos com excelente 
infraestrutura e ordenação, ladeados por 
ambulantes vendendo todo tipo de produtos. 
Afinal, para ficar vivo é preciso trabalhar e 
ganhar dinheiro. 

Na entrada do cemitério velho recebi um 
pequeno panfleto cujo rodapé informava ser 
de distribuição gratuita, patrocinado por um 
estabelecimento gráfico que perdeu a opor-
tunidade de fazer sua propaganda, tamanho o 
amadorismo do impresso. Como cavalo dado 
não se olha os dentes, fui ao texto principal. 
Nele havia um poema intitulado “Saudade”, 
falando da morte e da vida, coincidentemente 
o mesmo nome daquele cemitério e do sen-
timento que permeia o feriado e os rostos da 
maioria das pessoas que nesse dia visita os 
entes falecidos. 

Andando por todo o perímetro do cemitério, 
observando as pessoas, os túmulos e ouvin-
do as conversas e, ao longe, a missa que era 
celebrada sob duas tendas brancas armadas 
provisoriamente, não encontrei o túmulo que 
procurava, mas encontrei outro que parecia 
ser o símbolo da saudade e do amor a quem 
partiu deste mundo.

Tinha-o visto de longe, por chamar-me 
tanto a atenção, me aproximei para examinar 
melhor. Era uma sepultura simples e pequena, 
no entanto, com uma beleza capaz de expres-
sar o sentimento de respeito, admiração e 
amor pelas pessoas que ali foram sepultadas. 
Segundo a quantidade de placas enumeradas, 
foram três pessoas, sem identificação de no-
mes, datas ou qualquer epitáfio. 

Não era preciso. O cuidado com aquele 
local deixava indubitavelmente registrado 
em imagem aquilo que as letras não podem 

explicar, mas somente o coração e memória 
daqueles que aqui ficaram o sabem. 

Aquele túmulo pintado inteiramente na cor 
rosa, com uma extremidade mais alta, como 
fosse uma lápide, também toda rosa, apoiando 
uma pequena escultura de concreto em for-
mato de anjo, segurando um buquê de flores, 
todinha branca, no meio sustentando um 
modesto vaso, pintado do mesmo branco da 
escultura, preenchido com rosas cor-de-rosa 
de plástico, segurando folhas verdes, as quais, 
diante de tanta beleza, pareciam estar vivas. 

Em seguida, caminhei até o cemitério novo, 
da Consolação, onde encontrei muitas pessoas 
conhecidas, quase todas vivas, porque desco-
bri outras falecidas nas fotos das lápides dos 
túmulos e capelas que já preenchem quase 
toda área daquela necrópole.

Foi lá que vi o segundo exemplo de reve-
rência aos entes queridos falecidos, uma ar-
vorezinha, ao lado de uma sepultura modesta, 
aparentando sair de dentro daquele túmulo, 
verdíssima e podada com maestria em forma-
to arredondado. Imagino que também com 
todo respeito, admiração e amor, cuja arte 
expressava, aos meus olhos, muito carinho 
dispensado à memória daqueles que lá jaziam.  

Nos dois cemitérios havia certa quantidade 
de pessoas que gradativamente foi aumen-
tando com o passar das horas. Poucos jovens 
em companhia dos pais, muitos senhores em 
calças sociais ou jeans, poucos em bermudas, 
e senhoras de idade em seus vestidos flori-
dos, moças com vestimentas do dia-a-dia, 
outras que pareciam prontas para uma festa, 
crianças curiosas, idosos com dificuldade de 
locomoção amparados pelos filhos, entretanto 
fazendo questão de manter a tradição da data 
litúrgica.

Quando voltava para casa, próximo a uma 
esquina, vi três crianças que tentavam se 
esconder do sol escaldante à sombra de um 
portão velho de lata. Os meninos, três irmãos, 
descobri depois de fazer uma breve entre-
vista, quando falaram também seus nomes 
e as idades, estavam emparelhados como 
uma escada cujos degraus foram definidos, 
provavelmente ao acaso, pela estatura e idade, 
doze, oito e seis anos. 

Não vieram visitar os mortos. O que lhes 
interessavam eram os vivos, mais precisa-

mente o dinheiro deles, já que os meninos 
eram mais vivos que todos que por lá circu-
lavam. Estavam a trabalho, guardando os 
carros estacionados na via, e recebiam uma 
gratificação financeira pela labuta, a critério 
dos proprietários.

E foram eles, os carros, que me suscita-
ram a dúvida que me fez botar reparo mais 
demoradamente na quantidade de veículos 
estacionados. Parecia muito menos que em 
outros anos. De fato, revendo na memória 
as visitas anteriores aos cemitérios nos fina-
dos passados, comparando com aquilo que 
vi hoje, tanto o volume de carros como de 
pessoas que ziguezagueavam por entres os 
túmulos era bem menor que em outras épocas.

Para conferir, retornei àqueles cemitérios 
à tarde e refiz o trajeto realizado pela ma-
nhã, quando costumeiramente, para fugir do 
sol e das altas temperaturas, há um número 
maior de pessoas. Dito e feito, naquela hora 
encontrava-se mais comerciantes tentando 
agarrar um freguês do que gente visitando 
os parentes falecidos.

Parece-me que algumas tradições não dura-
rão por muito mais tempo. O Dia de Finados 
talvez não permaneça perpétuo como as se-
pulturas. Assim como outras datas comemo-
rativas populares brasileiras que agonizam 
nas antigas folhinhas de parede, o Finados 
provavelmente também será um falecido 
futuramente, por mais redundante que possa 
parecer a sentença.

Aliás, sentenciadas estão diversas dessas 
tradições da cultura brasileira, seja pela in-
diferença e falta de senso cultural dos mais 
jovens, seja pela condenação de religiões 
adversas aos costumes de outras, seja pela 
invasão de culturas estrangeiras, ou mesmo 
pela evolução, ou declínio, não sei, da socie-
dade e de seus modus operandi. O fato é que 
as coisas mudam.

Se as mudanças estão acontecendo para 
melhor ou para pior, só saberemos no futuro, 
e se, até lá, eu não for pretérito, talvez possa 
falar novamente sobre esse assunto. Mas 
não agora, porque o sol que estava de torrar 
pensamentos e o anda-pra-lá-e-pra-cá me 
deixaram morto. 

Sérgio Piva
s.piva@hotmail.com

Finados À beira da morte

A vereadora Maiza Rio, apre-
sentou uma indicação ao pre-
feito André Pessuto onde pede 
a abertura do CEO – Centro de 
Especialidades Odontológicas 
em horários especiais, como no 
período noturno e nos finais de 
semana, onde contaria com den-
tista plantonista.

Segundo a vereadora o objetivo 
seria atender a população em ca-
sos de urgência e emergência. “Sa-
bemos que atualmente não existe 

serviço público gratuito aos muní-
cipes nos dias e horários que eu re-
quisitei, o que acaba dificultando 
o alívio das dores de dentes ou ou-
tros problemas relacionados a saú-
de bucal”, enfatizou a vereadora. 
Maiza ainda destacou que grande 
parte da população que não possui 
recursos financeiros para recorrer 
ao atendimento particular, terá 
nestes plantões a única alternativa 
para ter atendimento em saúde 
bucal.

Indiaporã receberá mais 10 casas populares da CDHU
A prefeita de Indiaporã, Elaine 

Rocha, esteve na quinta-feira, 30, 
em São Paulo, onde participou 
ao lado do Secretário Estadu-
al de Habitação, Flávio Amary, 
de solenidade de assinatura do 
convênio para a construção de 
mais 10 unidades habitacionais 
no município através da CDHU – 
Companhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano.

Inicialmente o projeto junto ao 
CDHU, era para a construção de 
110 unidades habitacionais do 
conjunto habitacional Indiaporã 
I, porém foi firmada uma parceria 
entre a CDHU e O Minha Casa 
Minha Vida para a construção de 
100 casas, ficando 10 unidades 
restantes onde somente agora a 
CDHU autorizou a construção.

O processo licitatório para a 

construção destas unidades deve-
rá ocorrer já no início do mês de 
dezembro, e será realizado pelo 
próprio Estado. Esperasse que a 
construção das casas seja iniciada 
logo no início do ano.

As inscrições e o sorteio deve-
rão ocorrer logo após o término 
do processo licitatório e deverão 
seguir as regras da CDHU, onde 
os valores da renda familiar serão 
maiores que aas exigidas para as 
inscrições das unidades do Mi-
nha Casa Minha vida, o que dará 
oportunidade para mais morado-
res do município participarem do 
sorteio. A construção das primei-
ras 100 casas já está em estado 
avançado, e segundo informou a 
prefeitura esperasse que em breve 
sejam terminadas para entrega às 
famílias do município.

O prefeito de Pedranópolis, 
Marcos Adriano da Silva (PTB), 
esteve na quarta-feira, 30 em São 
Paulo, onde visitou Secretarias e 
gabinetes de deputados em busca 
de recursos para o município.

Em uma das visitas o prefeito 
esteve no gabinete da deputa-
da Estadual Analice Fernandes 
(PSDB), que destacou recente 
conquista de um ônibus de 44 
lugares que foi destinado para o 
transporte de alunos do distrito 
de Dulcelina.

“Tínhamos um ônibus que 
transportava nossos alunos que 
era da década de 70, agora com 
o novo ônibus estamos dando 
maior comodidade a nossos alu-
nos, e a população de Dulcelina 

agradece ao apoio da deputada”, 
destacou o prefeito.

Marquinho aproveitou para 
destacar que está pleiteando re-
cursos para a área de saúde do 
município e pediu o apoio da de-
putada para esta nova conquista.

“Estamos com problemas 
para manter nossa saúde em 
dia, mas estamos pleitean-
do novos recursos e conta-
mos mais uma vez com seu 
apoio”, enfatizou o prefeito 
em pedido direto à deputada. 
Analice deixou claro em seu dis-
curso que tanto o prefeito Mar-
quinho como toda a população 
de Pedranópolis podem contar 
com ela em apoio na conquista 
de recursos ao município.

Prefeito Marquinho vai à São
Paulo em busca de recursos

Maiza pede abertura de
CEO em horários especiais
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NA REGIÃO INDIAPORÃ

O vereador Gilberto Vian 
entregou no dia , 30 de outu-
bro, uma Moção de Aplausos 
ao comerciante Nevair Fregu-
lia, proprietário do empreen-

dimento Serv Festas Univer-
sitário New House.

O ato de entrega da Mo-
ção aconteceu no próprio 
Serv Festas e foi acompa-

nhado pelo prefeito André 
Pessuto e pelo vereador 
Salvador Castro de Souza. 
A família e os funcionários 
de Nevair também pres-

tigiaram a homenagem.
O Serv Festas Universitário 

oferece um amplo ambiente 
destinado ao entretenimento 
à população, com mais de mil 

e duzentos lugares. Gilber-
to deu destaque à criação de 
novos postos de trabalho, o 
que possibilitou a geração 
de emprego e renda para o 

município. “É uma família 
que trabalha dia e noite e está 
colhendo os frutos de todo 
esforço ao longo de muitos 
anos”, falou Gilberto.

Gilberto Vian entrega Moção de Aplausos no Serv Festas Universiário

O deputado Carlão Pignata-
ri viabilizou junto a Secretaria 
de Desenvolvimento Regional 
o convênio de R$ 600 mil para 
a Estância Turística de Pereira 
Barreto. O recurso será utiliza-
do para recapeamento asfáltico. 
O prefeito João de Altayr Do-
mingues (Joãozinho) realizou o 
pedido e contou com o apoio do 
parlamentar.

Ao todo serão trechos de 
nove vias em diversos bairros 
da cidade. São elas: Rua Santa 
Catarina, Maria Vidal Martins, 
Guanabara, José Geraldo Frei-
tas, Luiz Lourenço Medeiros, 

Carmo Pedro Custódio, Pará, 
Equador e Projetada 1. Carlão 
destacou a importância da ma-
nutenção do recapeamento para 
melhorar a passagem de veículos 
e garantir mais segurança para 
os pedestres.

“Meu gabinete está de portas 
abertas para às  lideranças do 
Noroeste Paulista, para ouvir e 
atender as solicitações junto ao 
Governo do Estado”, enfatizou o 
líder do governo na Assembleia 
Legislativa. Carlão também res-
saltou a característica de apoio 
aos municípios da Gestão Doria 
para o desenvolvimento regional.

Carlão Pignatari viabiliza 
recursos para recapeamento 
asfáltico em Pereira Barreto

Serão R$ 600 mil para a infraestrutura do município

A Secretaria de Desenvolvi-
mento Regional liberou na quin-
ta-feira, 31, R$ 350 mil para o 
município de Indiaporã.  O con-
vênio foi firmado em encontro 
no Palácio dos Bandeirantes e 
contou com a presença do Se-
cretário de Desenvolvimento 
Regional, Marco Vinholi e da 
prefeita, Elaine Alvares Silveira 
Rocha.

Segundo o Secretário Marco 
Vinholi esses convênios firma-

dos seguem diretrizes do Gover-
nador João Doria. “Temos um 
compromisso de dividir bem os 
recursos, atender as demandas 
dos municípios e fazer com que 
os repasses beneficiem efeti-
vamente os brasileiros de São 
Paulo. Fazer uma gestão muni-
cipalista”, explicou o Secretário 
Marco Vinholi.

O recurso será destinado a 
obras de infraestrutura e refor-
ma do recinto de exposições João 

Scatolin, que possui uma área 
de 363,28m² e fica localizado na 
Rodovia Vicinal José Pinheiro 
da Silva, km 1, no município. 
O local é responsável por sediar 
o Rodeio de Indiaporã, shows, 
festas e outros eventos.

“Hoje estamos assinando a 
reforma do “Recinto” que é  
muito importante para o nos-
so município. Este é um es-
paço utilizado para eventos, 
além de ser atrativo turístico.”, 

declarou a prefeita Elaine.
Em todos os repasses feitos 

pela Secretaria em 2019, a Pas-
ta beneficiou 385 municípios 
diferentes, que corresponde a 
60% dos municípios paulistas. 
Ao todo, 814 convênios em an-
damento ou novos, receberam 
recursos da Pasta.

A publicação do convênio as-
sinado está prevista para sair no 
Diário Oficial do Estado (DOE) 
ainda nesta semana.

Governo do Estado libera R$ 350 mil
para reforma e infraestrutura do recinto

Recurso da Secretaria de Desenvolvimento Regional será destinado a obras de infraestrutura em recinto

Mais de 30 alunos do 4º ano 
da Escola Sesi estiveram na Câ-
mara de Fernandópolis, na tarde 
desta quinta-feira, 31 de outubro. 
A visita faz parte da matéria de 
Ciências Humanas, na qual os 
estudantes tem a oportunidade 
da comparação prática entre as 
Câmaras Municipais do período 
colonial e as Câmaras atuais.

O vereador Júlio Zarola foi 
quem recepcionou os alunos e 
explicou sobre o funcionamento 
das sessões e outros detalhes que 
envolvem o Poder Legislativo. 

Eles passaram pelo plenário, 
conheceram a secretaria, conta-
bilidade, sala de imprensa, asses-
soria parlamentar e departamento 
jurídico. “É gratificante receber 
crianças, elas são empolgadas, 
ficam ansiosas para conhecer o 
lugar onde os vereadores traba-
lham. E acho muito interessante 
a escola abordar temas que en-
volvam a política”, falou Zarola.

Os alunos do Sesi foram à 
Câmara acompanhados da pro-
fessora Barbarah Conrado e da 
estagiária Isabella Cristina.

Zarola recepciona alunos do Sesi
e fala sobre Poder Legislativo
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ARTIGO CONTÁBIL

Uma reflexão sobre os impactos 
da tecnologia na Contabilidade

Observando o ritmo das inovações e a tendência mundial, é 
impossível não se surpreender com os rápidos avanços tecno-
lógicos que vêm ocorrendo a cada dia. Trata-se de um processo 
irreversível, sinalizador de que entramos em um novo tempo. 
Esses avanços têm impactado quase todas as áreas da atividade 
humana, podendo ocorrer de várias formas e em várias mag-
nitudes. Além disso, vale destacar que muitos deles ainda não 
são inteiramente conhecidos. 

Sabe-se que, atualmente, o aperfeiçoamento intelectual e a 
atualização constante são indispensáveis em qualquer profissão, 
dada a velocidade com que as mudanças se processam. Assim, 
é preciso ficar atento à mudança no perfil dos profissionais, 
exigida pelo mercado. Maior qualificação técnica, visão de 
negócios e habilidades analíticas e de comunicação estão 
entre os requisitos essenciais exigidos pelo mercado. E, nessa 
rapidez das transformações, o profissional contábil está sendo 
chamado a sair do nível operacional e se aproximar de um nível 
mais estratégico nas organizações.

Conforme o relatório do Fórum Econômico Mundial, The 
Future of Jobs Report 2018 , publicado em setembro de 2018, 
quatro avanços tecnológicos devem dominar os próximos quatro 
anos, influenciando positivamente o ambiente de negócios. São 
eles: internet móvel de alta velocidade; inteligência artificial; 
big data analytics; e a tecnologia em nuvem. Segundo a maioria 
das empresas que participaram da pesquisa, a adoção dessas 
tecnologias se dará de forma acelerada até 2022, demandando 
investimentos consideráveis.

Sem dúvida, são inúmeros os benefícios advindos do avanço 
da tecnologia. Aspectos como segurança, tempestividade e qua-
lidade das informações estão em pauta a todo o momento. Com 
os dispositivos móveis e a tecnologia em nuvem, temos acesso 
imediato a um incontável número de informações, pessoas e 
serviços. Conhecemos mais, aprendemos e nos comunicamos 
rapidamente. Resolvemos problemas relacionados a trabalhos 
repetitivos e retrabalho, aumentando a precisão e os acertos. 
Há ainda um acesso mais fácil a lugares limitados aos humanos 
e avanços significativos no campo da ciência e da medicina.

Por outro lado, é preciso ter cautela com os riscos que também 
existem em qualquer processo de mudanças, especialmente pela 
velocidade com que estão ocorrendo. Chamada de quarta Revo-
lução Industrial, essa fase de transição, que acorre rapidamente 
entre a Era Industrial e Digital, como todo período de grandes 
mudanças, tem o seu lado negativo. Questões como quais são 
os limites e controles da Inteligência Artificial (IA) e quem são 
os responsáveis pelos processos e pelas possíveis falhas que 
possam acontecer nos sistemas permeiam, constantemente, 
as discussões sobre o tema e se tornam cada vez mais sérias. 
Nessa última questão, podemos nos lembrar dos carros que 
se locomovem sem motorista, que já são realidade em alguns 
países – caso ocorra um acidente, quem seria o responsável? 

Em pesquisa recente divulgada pela DigiCert, realizada com 
mais de 700 empresas de diversos setores dos Estados Unidos, 
Reino Unido, Alemanha, França e Japão, a segurança (82%) e 
a privacidade (78%) aparecem como as principais preocupa-
ções das empresas que implementaram a Internet das Coisas 
(IoT). Entre as empresas que estão enfrentando dificuldades 
na segurança da IoT, 25% relataram perdas de cerca de US$34 
milhões nos últimos dois anos; já nas que estão se saindo melhor 
com a segurança, os seguintes comportamentos-chave foram 
verificados: criptografia de dados, autenticação de dispositivos, 
cuidados com armazenamento e atualização.

Com a chegada de mais um 
final de ano é comum a procura 
por vagas na rede pública mu-
nicipal para crianças que ain-
da não frequentam a escola. A 
preferência é sempre por uma 
instituição de ensino que pro-
porcione maior comodidade e 
facilidade de acesso. 

Nessa tentativa, muitos pais 
e responsáveis já visitaram as 
unidades de Fernandópolis, po-
rém parte ainda não voltou com 

a documentação necessária para 
efetivação da matrícula. As ma-
trículas para a Educação Infantil 
e Fundamental de novos alunos 
são feitas na Central de Vagas, 
que fica na Secretaria Municipal 
de Educação, localizada na Rua 
Minas Gerais, 993, centro, com 
atendimento de segunda a sexta-
feira das 8h às 12h30  e das 13h30 
às 17h.

DOCUMENTAÇÃO
Aluno: cópia certidão de nas-

cimento; cópia RG e CPF; có-
pia cartão SUS; cópia carteira 
de vacinação (frente e verso); 
declaração da situação vacinal; 
2 fotos 3x4.

Pais ou responsáveis: cópia de 
RG e CPF; comprovante de resi-
dência (tem que estar no nome de 
um dos responsáveis); cópia do 
Cartão Bolsa - caso tenha.

REMATRÍCULA
Os alunos que já fazem parte 

da rede municipal de ensino, in-

clusos em uma das 30 unidades 
escolares de Fernandópolis, de-
vem apenas fazer a rematrícula 
para o próximo ano. Para confir-
mar sua permanência em 2020, 
basta que os pais ou responsáveis 
pelas crianças compareçam na 
escola e assinem os documentos 
necessários.

O ano letivo de 2019 termina 
no dia 18 de dezembro, quando 
começa o período de férias esco-
lares dos alunos.

Educação Municipal abre matrículas
para 2020 em Fernandópolis

Criado em 2006, através da Lei 
Municipal nº 51, o Plano Diretor 
Participativo do município de 
Fernandópolis tem como prin-
cipal objetivo estabelecer os 
instrumentos corretos para se 
traçar as regras da política urba-
nística através da participação 
de agentes públicos e privados 
da sociedade. 

Para oferecer o direito partici-
pativo da comunidade fernando-
polense, a Prefeitura de Fernan-
dópolis através de todas as suas 
Secretarias Municipais, e ainda, da 
Procuradoria-Geral do Município 
promovem no dia 30 de novem-
bro (sábado), das 14h às 17h, uma 
importante Audiência Pública na 
escola municipal Coronel Francis-
co Arnaldo da Silva. “É de extre-
ma importância a participação de 
toda a comunidade na Audiência 
Pública, pois é o momento que es-
taremos traçando e organizando as 
metas para o crescimento e o fun-
cionamento da cidade”, destacou 
o prefeito André Pessuto. 

O Plano Diretor visa justa-
mente propiciar o crescimento e 
desenvolvimento econômico do 
município em bases sustentáveis, 
visando garantir o atendimento 
às necessidades dos cidadãos à 

Audiência Pública do Plano Diretor será realizada
no dia 30 de Novembro em Fernandópolis

Evento será realizado na escola Coronel sendo de extrema importância a participação da comunidade

qualidade de vida e justiça so-
cial. Além disso, analisa as ques-
tões ambientais, culturais e até 
mesmo fundiárias. Também são 
debatidos temas relacionados 
à saúde, educação, agricultura 
entre outros. 

Recentemente também foi 
constituído aqui em Fernandó-
polis através de Decreto Muni-
cipal o Conselho da Cidade que 
é composto por 12 conselheiros, 
sendo seis membros do Poder 
Público e seis membros da Socie-

dade Civil organizada. A função 
dos conselheiros é justamente 
acompanhar a implementação 
do Plano Diretor, analisando e 
deliberando sobre as questões 
relativas à sua aplicação, bem 
como, debater e emitir possíveis 
pareceres sobre as propostas de 
alteração da Lei do Plano Diretor, 
entre outros. 

Para o secretário municipal de 
Planejamento Marcelo Nossa, 
esse assunto já vem sendo discu-
tido há meses, porém, chegou o 

momento final de tirar do papel 
e se colocar em prática, mas para 
isso, a população precisa parti-
cipar. “Já estamos debatendo o 
Plano Diretor na Prefeitura e com 
o Conselho da Cidade. A equipe 
vem desenvolvendo um papel 
extraordinário, mas agora che-
gou à vez e o momento da nossa 
comunidade. A Audiência vai 
ocorrer num sábado, no período 
da tarde, justamente para facilitar 
a participação dos munícipes”, 
ressaltou Nossa. 



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  Página 5  ---] 

PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

02 de Novembro de 2019| EDIÇÃO 1268
EDUCAÇÃO

A ETEC – Escola Técnica 
– Prof. Armando J. Farinazzo 
em parceria com a Prefeitura de 
Fernandópolis lança para 2.020 
o Vestibulinho do Agronegócio. 
O curso é gratuito e será realiza-
do nas dependências da Escola 
Agrícola Melvin Jones, dedicado 
exclusivamente para as aplica-
ções práticas. 

O Técnico em Agronegócio 
é um profissional que planeja e 
auxilia na organização e controle 
das atividades de gestão do cam-
po, aplicando técnicas de gestão 
e de comercialização que visam 
ao aumento da eficiência do mer-
cado agrícola e agroindustrial 
tendo total domínio das cadeias 
produtivas do setor, sendo ela 
animal ou vegetal. Fernandópo-
lis e a região são recortados por 
propriedades e empreendimentos 
agropastoris que necessitam de 
gerenciamento e planos de ne-

gócios em diferentes setores do 
meio rural, por isso o interesse do 
município em formar esse tipo de 
profissional e suprir a demanda.

“Sua atuação não se limita aos 
processos internos da proprie-
dade rural, podendo também 
trabalhar em empresas comer-
ciais, estabelecimentos agroin-
dustriais, serviços de assistência 
técnica, extensão rural e pes-
quisa. Além disso, é um profis-
sional consciente de seu valor 
e importância para a sociedade 
brasileira”, cita o Coordenador 
do Curso, o agrônomo Fellipe 
Ricardo de Paula.

INFORMAÇÕES
As inscrições já estão aber-

tas. Mais informações sobre o 
Curso de Agronegócio e outros 
cursos promovidos pela ETEC 
de Fernandópolis pelo site www.
vestibulinhoetec.com.br   ou pelo 
fone 3462-3030

ETEC de Fernandópolis lança o 
Vestibulinho para Agronegócio 2020

Os cursos são gratuitos e formam profissionais para o mercado de trabalho

A boa leitura é essencial para 
a aprendizagem do ser humano, 
pois é através dela que podemos 
enriquecer nosso vocabulário, 
obter conhecimento, dinamizar 
o raciocínio e a interpretação. 
Por meio de uma iniciativa da 
Secretaria Municipal de Cultura, 
em parceria com as Secretarias 
Municipal de Educação e Saúde 
de Fernandópolis, foi implantado 
essa semana o ‘Gotas de Leitura’.  

O projeto, que será desenvol-
vido inicialmente em 11 unida-
des de saúde do município foi 
criado com o intuito de levar a 
população, de todas as faixas 
etárias, o acesso gratuito a livros 
diversificados, tais como: livros 
de autoajuda, clássicos da lite-
ratura brasileira e estrangeira, 
romances, infantis, juvenis entre 
outros. 

Enquanto aguarda atendimen-
to médico, o munícipe poderá 
escolher qual livro deseja ler na 
unidade de Saúde, ou solicitar ao 
atendente do Posto que registre a 
sua retirada/devolução, com um 
de 30 dias (podendo ser prorro-
gado), para devolvê-lo. 

O ‘Gotas de Leitura’ propor-
cionará o acesso a um vasto 
universo cultural para aqueles 
cidadãos que residem na área 

periférica da cidade, no Distrito 
de Brasitânia ou até mesmo por 
estarem debilitados em termos de 
saúde, não podendo se deslocar 
até a Biblioteca Municipal”, co-
mentou Cíntia Marice Rondina, 
responsável pelo Projeto. 

“Este Projeto visa estabelecer 
um vínculo de amor entre o leitor 
e os livros. Tenho certeza que será 
o agrado de todos”, disse a se-
cretária de Cultura, Iraci Pinotti. 

Em relação à periodicidade, os 
livros serão trocados a cada 01 
ano com o objetivo de ofertar um 
vasto rol de exemplares escritos 
por grandes nomes da literatura 
brasileira e estrangeira; criando 
no leitor um fascínio quanto a 
novas leituras

COLABORADORES
O projeto das secretarias de 

Cultura e Educação, conta com 
a  colaboração da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, e do 

 AME e LUCY MONTORO, 
unidades que já desenvolvem 
uma ação semelhante desde o 
ano passado.

POSTOS DE SAÚDE CON-
TEMPLADOS  USF CAIC 
- Dr. Antonio Milton Zambom  
UBS GUANABARA - José Ve-
ríssimo Mendonça Filho  USF 
PAULISTA - Antonio Pivato  

Projeto ‘Gotas de Leitura’ é implantado em Fernandópolis

Onze unidades de Saúde já são contempladas

USF SANTA BARBARA - Dio-
nísio Pereira Marques  USF 
IPANEMA - Carlos Gandolfi  
USF VILA REGINA - Dr. Ecio 
Vidotti  UBS POR DO SOL - 
Dr. Gercino Mazi  USF BRA-

SITÂNIA - João Garcia Pelayo 
 USF ROSA AMARELA - Dr. 

José Ferreira Maia  USF RIO 
GRANDE - Pastor Marcelino 
Deúngaro  USF JARDIM PA-
RAÍSO - Américo Possari.

A Universidade Brasil Cam-
pus Fernandópolis realizou a III 
Jornada Acadêmica de Farmácia. 
O evento aconteceu do dia 16 e 
ao dia 22 de outubro, e foi orga-
nizado pelo curso de Farmácia.

A jornada contou com a par-
ticipação de todos os alunos 
do curso, com apoio do corpo 
docente. A programação contou 
com palestras com profissio-
nais de diversas áreas ligadas à 
Farmácia, que trouxeram temas 
variados e de grande relevância 
para a formação do profissional 
farmacêutico atualmente,

Além das palestras, os discen-
tes ainda promoveram um dia de 
“atenção farmacêutica”, quando 
realizaram diversos atendimentos 
à comunidade, que incluíram des-
de ações na área da saúde como 
na cosmetologia.

Para o coordenador do curso de 
Farmácia, Prof. Luiz de Arruda 
Rolim Filho, as semanas acadê-
micas são muito importantes para a 
formação dos alunos. “Além de ser 
uma motivação a mais para os estu-
dantes, muitas vezes esses eventos 
trazem conteúdos e informações 
que não estão na grade curricular, 
mas que fazem parte da rotina pro-
fissional, o que acrescenta muito 
na formação dos nossos alunos”, 
concluiu o coordenador.

Universidade Brasil promove jornada de Farmácia

A semana acadêmica do curso contou com várias palestras e promoveu um dia de atendimento à comunidade

A Associação de Voluntários 
da Santa Casa de Fernandópolis 
(Volfer) inaugurou nesta quar-
ta-feira, dia 30 de outubro, o 
tradicional ‘Bazar Solidário’. 
Entre os dias 30 de outubro a 05 
de novembro, será realizada a 10ª 
Edição, que estará de portas aber-
tas à toda a população, durante o 
horário de funcionamento das 

lojas do Shopping Center Fer-
nandópolis.

“Convidamos todos os ami-
gos, voluntários e a população 
em geral para participar do nos-
so bazar. Estamos organizando 
tudo para que o público encon-
tre peças maravilhosas e, além 
disso, possam contribuir para 
nossas ações da Volfer”, convida 

a presidente, Sueno Babá Sato.
Todas as peças são novas e 

foram confeccionadas, ou doa-
das, por voluntários. O espaço 
do Shopping Center Fernandó-
polis foi cedido gratuitamente, 
assim como as empresas Casa 
& Jardim, móveis Casa Nova e 
Carla Amaral cederam os mo-
biliários e a editora Ferjal fez a 

confecção dos materiais gráfi-
cos. “Nós agradecemos todos que 
têm colaborado para a realização 
deste evento que será um grande 
sucesso”, diz entusiasmada Sato.

VOLUNTARIADO
Fundada 27 de fevereiro de 

2008, sob a liderança da profes-
sora Wandalice Franco Renesto, 
a Associação dos Voluntários da 

Santa Casa de Fernandópolis 
(Volfer), tem um papel funda-
mental dentro da instituição, 
principalmente na assistência 
religiosa e humanitária, bem 
como na construção do Centro 
Ecumênico e as recentes refor-
mas da Unidade 6, Recanto In-
fantil Chapeuzinho Vermelho e 
Unidade 3.

Volfer inaugurou 10º Bazar Solidário nesta semana
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A Campanha de Microchipa-
gem Animal que percorre diver-
sos bairros de Fernandópolis ca-
dastrando animais de estimação, 
dará uma pausa no atendimento 
neste final de semana. A informa-
ção é do Centro de Zoonoses, que 
trabalhará nessa fase internamen-
te, inserindo os dados dos mais 
de 500 animais já microchipados 
no banco de dados da campanha.  

Os donos de cães poderão im-
plantar microchips de segurança 
em seus animais de estimação 
neste sábado, 02, no Centro de 
Zoonoses, onde uma equipe es-
pecial realizará os serviços. Para 
mais informações, o telefone do 
Centro de Zoonoses de Fernan-
dópolis é 3462-3341.

“Estamos tendo resultados re-
levantes com as visitas nos bair-
ros e nos plantões permanentes 
no centro de Zoonoses. A cada 
cachorro microchipado, um dono 
leva consigo para casa a ideia de 
responsabilidade de se cuidar de 
um animal de estimação. Se os 

Campanha de Microchipagem já cadastrou mais de 500 animais

A intenção é que todas as regiões da cidade recebam o serviço

números forem positivos tenta-
remos expandir o projeto também 
para o cadastramento em gatos”, 
comentou Mileno Tonissi, mé-
dico veterinário responsável do 
Centro de Controle de Zoonoses.

A iniciativa visa garantir um 
controle populacional de cães do 
município. Em casos de abando-
no, maus tratos ou perca, o pro-
prietário do animal será acionado 

pela equipe do Centro de Zoono-
ses, que será responsável pelo 
comando do sistema.

SERVIÇO
A Campanha de Microchipagem 

gratuita nos bairros será retomada 
no próximo dia 09 de novembro no 
Posto de Saúde do Pôr do Sol das 
08 às 15h, acompanhados pelo seu 
animal e documentos pessoais para 
efetivação do cadastro.

PROGRAMAÇÃO DE 
MICROCHIPAGEM   09/11 
– Posto de Saúde do Por do Sol 
das 08 às 15h  23/11 – Padaria 
São Francisco das 08h às 15h  
30/11 – Posto de Saúde do CAIC 
das 08h às 15h  07/12 – Área 
do Lazer do Santa Bárbara das 
08h às 15h  14/12 – Centro Co-
munitário de Brasitânia das 08h 
às 15h.

Nesta quarta-feira, 30, a equi-
pe da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e o biólogo e 
conselheiro de Meio Ambiente, 
Oscar Farina, estiveram no Horto 
Florestal com o intuito de cons-
cientizar sobre a alimentação dos 
macacos pregos que ali habitam.

Na oportunidade, o biólogo 
esclareceu sobre os principais 
motivos que impedem a popu-
lação de alimentar os animais 
silvestres. “Se esses animais 
forem alimentados de forma in-
correta, isso poderá desmotivar 
ou desestimular que ele procure 
sua comida ou cace sua presa, 
fazendo com que se torne de-
pendente. Desta forma, o ani-
mal se tornará mais suscetível 
a acidentes (desde caça, como 
ataques de animais domésticos, 
atropelamentos, mortes por ele-
tricidade, lesões ou intoxicações 
provocadas pelo lixo, pois ele 
se aproximará das pessoas e das 
cidades para obter alimento”, 
explicou o profissional que tam-
bém listou diversos outros fatores 
que devem ser considerados em 
relação à alimentação inadequada 
dos macacos.

Secretaria de Meio Ambiente orienta sobre
hábitos alimentares da fauna silvestre

INFORMAÇÕES
IMPORTANTES

* A alimentação incorreta de 
animais silvestres também po-
derá causar um desequilíbrio 
metabólico, levando-o a con-
trair doenças (tanto com comidas 
saudáveis, quanto com comidas 
industrializadas, já que ambas 
apresentam ou agrotóxicos ou 

aditivos prejudiciais à saúde). 
* Poderá contrair algumas do-

enças desses animais (como a rai-
va por exemplo, que é transmitida 
através da mordida dos que estão 
infectados);

* Poderá transmitir doenças 
para eles.

* Portanto, lembrem-se: o ani-
mal não precisa da nossa comida! 

Ele é capaz e precisa encontrar 
seu sustento sozinho! Ao invés 
de alimentá-los, ajude a preservar 
seus habitats naturais, para que 
eles possam obter seus recursos 
por conta própria.

O Horto de Fernandópolis fica 
aberto ao publico todos os dias, 
inclusive feriados e fim de sema-
na, das 08h às 19h.

PF conclui 3ª fase da Operação Farra no Tesouro em Jales

A Polícia Federal concluiu nesta 
sexta-feira (01) a terceira fase da 
Operação Farra no Tesouro, que 
investigou desvios milionários 
na Prefeitura de Jales/SP. Na de-
flagração da operação, ocorrida 
em 31/07/2018, a tesoureira do 
município e outras cinco pessoas 
foram presas à época suspeitas 
de terem desviado mais de R$ 5 
milhões dos cofres do município. 
Com a conclusão desta fase das 
investigações, este número subiu 
para mais de R$ 9 milhões e po-
derá ser ainda maior, caso outros 
desvios sejam identificados. 

Na segunda fase da operação, 
ocorrida em 14/02/2019, outras 
duas pessoas foram presas em ra-
zão de esquema de contratação ile-
gal de seguros da frota de veículos 
do município, que também pode ter 
causado prejuízos milionários à ci-
dade. Os presos nas duas primeiras 
fases da operação estão aguardan-

do a conclusão das investigações e 
julgamentos em liberdade.

Nesta terceira fase da opera-
ção, após auditoria nas contas 
do município, a PF confirmou 
que o valor total desviado foi de 
R$ 9.246.588,32 (nove milhões 
duzentos e quarenta e seis mil, 
quinhentos e oitenta e oito reais 
e trinta e dois centavos) durante 
mais de dez anos de atuação da 
ex-tesoureira do município de 
Jales/SP. Nesta fase da operação 
não foram cumpridas prisões, nem 
mandados de busca e apreensão, 
apenas indiciamentos criminais de 
17 envolvidos nos crimes.

De acordo com as investiga-
ções, os valores desviados foram 
direcionados para pagamentos de 
boletos bancários, transferências 
para contas das empresas do ma-
rido e para contas de familiares 
da ex-tesoureira, além de inves-
timentos em três lojas e imóveis 

três eX-preFeitos e outras 14 pessoas Foram indiciadas por diversos crimes praticados na preFeitura de jales/sp. 
entre os indiciados estão 11 servidores e eX-servidores da preFeitura. a polícia Federal conFirmou mais de r$ 9 milhões em desvios.

dela e do marido R.S.O. Os re-
cursos desviados da prefeitura 
também foram utilizados pela ex-
tesoureira para pagamentos de 
salões de beleza, boutiques, cirur-
giões plásticos, dermatologistas, 
esteticistas, viagens, festas para 
toda a família, enfim, uma farra 
com os recursos do município, que 
era efetivada mediante emissão de 
cheques em contas correntes da 
prefeitura, sendo que uma delas 
foi cadastrada fraudulentamente 
pela ex-tesoureira em nome do 
Fundo Municipal da Saúde.   

Os desvios milionários ocorre-
ram mensalmente por pelo menos 
dez anos, durante quatro gestões 
do município. Nos últimos anos, 
a ex-tesoureira E.C.C.O. estava 
desviando mensalmente, em bene-
fício próprio, até R$ 200 mil todos 
os meses sem nenhuma supervisão 
por parte de seus superiores hie-
rárquicos. Na análise da evolução 
dos desvios, a PF constatou que, 
em determinados períodos, os va-
lores desviados pela ex-tesoureira 
figuravam entre as vinte maiores 
despesas do município e, ainda as-
sim, ela conseguiu permanecer no 
cargo por vários anos, sem nenhum 
tipo de questionamento por parte 
daqueles que deveriam fiscalizar a 
aplicação dos recursos municipais. 

Somente após a deflagração 
da Operação Farra no Tesouro 
em 2018 que os desvios foram 
interrompidos e o rombo foi 
descoberto. Diversos veículos, 
pontos comerciais das empresas 
e imóveis da ex-tesoureira e seu 
marido foram bloqueados pela 
Justiça, inclusive uma mansão 
na zona rural do município, que 
de acordo com as investigações 
foi construída e mobiliada com 
recursos milionários desviados da 

Prefeitura de Jales/SP. Os bens e 
valores permanecem bloqueados 
aguardando decisão da Justiça 
Estadual sobre o caso.

Ex-prefeitos, secretários de 
fazenda, da saúde, auditores e 
demais servidores que tinham a 
obrigação de fiscalizar ou auto-
rizar os gastos do município fo-
ram indiciados nos crimes por 
negligência e omissão. O chefe 
da contabilidade, no período dos 
desvios, A.W.N.S., que aprovava 
as contas pagas pela ex-tesourei-
ra, ao contrário dos demais, foi 
indiciado por crime doloso, pois 
tinha obrigação direta de fazer a 
conferência do trabalho feito pela 
ex-tesoureira. O atual prefeito mu-
nicipal de Jales/SP somente não 
foi indiciado pela PF em razão da 
prerrogativa de foro e, por este 
motivo, a investigação relativa a 
ele será encaminhada para o Tri-
bunal de Justiça do Estado de São 
Paulo, instância competente para 
apuração de sua conduta. 

Os investigados foram indiciados 
por diversos crimes, cada um de 
acordo com sua conduta, entre eles: 
Artigos 312 (peculato), 317 (cor-
rupção passiva), 313-A (inserção 
de dados falsos) e 288 (quadrilha 
ou bando) do Código Penal, além 
do artigo 1º, parágrafo 2º, inciso I 
da Lei 9.613/98 (Lavagem de di-
nheiro) nas modalidades culposas 
e dolosas. O inquérito foi relatado 
pela autoridade policial federal e 
será encaminhado para a Justiça 
Estadual de Jales/SP que abrirá vista 
ao Ministério Público Estadual para 
oferecimento da denúncia. Cópia 
do inquérito policial também será 
encaminhada à Prefeitura de Jales/
SP para conhecimento e providên-
cias administrativas relacionadas 
aos investigados.

Um idoso de 83 anos foi preso 
em flagrante na segunda-feira 
(28), suspeito de abusar de uma 
criança de cinco anos, em Fer-
nandópolis. 

Segundo informações da polí-
cia, o idoso teria sido visto pas-
sando a mão por baixo da saia da 

criança. A polícia foi chamada e 
prendeu o homem em flagrante. A 
criança fez exames e passa bem. 
O idoso foi encaminhado para 
um presídio da região, e ficará 
a disposição da Justiça. Ele res-
ponderá pelo crime de abuso de 
incapaz.

Idoso é preso suspeito de abusar
de criança em Fernandópolis

Policiais militares de Jales fa-
ziam o patrulhamento preventivo 
e ostensivo pelo bairro São Ju-
das Tadeu, quando suspeitaram e 
abordaram C.G.M.S. na Rua São 
Benedito, na noite de segunda-
feira, 28. 

Com ele, que já era bastante 
conhecido pela prática do tráfico 

de drogas, nada foi encontrado. 
Entretanto, em sua casa foram 
encontradas vinte porções de 
cocaína e uma porção grande de 
maconha. 

C.G.M.S. foi preso em flagran-
te pelo crime de tráfico de drogas 
e permaneceu à disposição da 
Justiça.

Polícia Militar prende mais um por 
envolvimento com o tráfico em Jales

Policiais militares e civis de 
Pontalinda prenderam uma mu-
lher pelo crime de tráfico de dro-
gas, na noite de sábado, 26. 

Os policiais tinham informação 
que J.A.S. traficava drogas e a 
abordaram em uma ação conjunta 
entre as duas polícias. A mulher 
foi abordada no cruzamento da 
rua Roraima com a rua Amapá 
e com ela encontraram vinte 
porções de crack e R$ 257,00. 
No chão próximo a ela também 
foi encontrada uma porção de 
cocaína. 

Polícias militar e civil prendem 
mulher por tráfico de drogas

A mulher foi encaminhada ao 
plantão policial e posteriormente 
encaminhada para um presídio da 
região, onde ficará a disposição 
da Justiça.
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EXCURSÃO PARA SANTOS:

ASSISTIR JOGO
SANTOS x SÃO PAULO

17/11/2019
 SAÍDA DE FERNANDÓPOLIS (CANTINA BOA VISTA) DIA 16/11

INTERESSADOS ENTRAR EM CONTATO ATÉ DIA 14 DE AGOSTO
TIÃO DO BAR, 017 99673-3738 ou VITOR, 017 99614-7092

Neste  domingo, 03 a equipe 
de vôlei feminino de Fernandó-
polis enfrentará a equipe de Vo-
tuporanga na semifinal da Copa 
Regional de Voleibol LDR 2019. 
A partida acontece no Ginásio 
Montanhês em S.J. Rio Preto 
que também sediará a outra se-
mifinal que será entre  Rio Preto 
X José Bonifácio.

Segundo o treinador Fábio 
Cavariani, a equipe de Fernan-
dópolis segue se reforçando e 
acredita que o entrosamento será 
de grande relevância no desen-
volvimento nessa disputa da se-
mifinal. Ainda segundo Cavariani 
essa competição vem servindo de 
preparação para os Jogos Abertos 
que acontece na cidade de Marí-
lia em novembro. O Congresso 
Técnico dos Jogos Abertos, que 
acontece na próxima semana 
revelará os adversários do Fer-
nandópolis. 

Equipe de Fernandópolis disputa a
semifinal da Copa Regional de Voleibol

A disputa acontece neste domingo, 03 em São José do Rio Preto

Alunos do curso de Medicina 
Veterinária da Universidade Brasil 
Campus Fernandópolis participa-
ram dos 1º Jogos Universitários 
UNIFUNEC, realizados nesse 
mês de outubro na cidade de Santa 
Fé do Sul – SP. Os nosso represen-
tantes fazem parte da Associação 
Atlética Acadêmica João Barbudo 
Filho e participaram da competi-
ção disputando com outras seis 
atléticas do Estado de São Paulo 
e também do Mato Grosso.

Os alunos de Fernandópolis 
competiram em seis modalida-

des: futsal masculino, vôlei femi-
nino, handebol masculino, truco, 
sinuca e natação. A AAAJBF fi-
cou em 1º lugar na natação, em 1º 
lugar no melhor grito de torcida 
e em 2º lugar na arrecadação de 
alimentos, ação social que fez 
parte do evento esportivo.

Além da prática esportiva e 
da integração entre estudantes, 
o trabalho das atléticas é muito 
importante para levar o nome da 
Universidade para outras loca-
lidades, assim como acontecem 
com outros cursos.

Atlética de Veterinária de 
Fernandópolis participou 
de Jogos Universitários

Handebol Jales conquista troféus na Liga
Regional de Handebol do Estado de São Paulo

Foram realizadas no domin-
go, 26 de outubro, na cidade de 
Presidente Prudente, as finais 
das categorias de base da Liga 
Regional de Handebol do Estado 
de São Paulo – LRHESP. Nas fa-
ses classificatórias já era notável 
a competitividade e a qualidade 
técnica das equipes participantes, 
que buscavam assiduamente a 
classificação para a etapa final, 
disputada apenas pelas quatro 
primeiras equipes colocadas de 
cada categoria.

O Handebol Jales jogou nas 
fases classificatórias com sete 
categorias, e em cinco delas con-
seguiram manter uma sequência 
de bons resultados, garantindo 
a classificação na fase final da 
competição.

No último final de semana, as 
categorias de base entraram em 
quadra, resultando embates ex-
tremamente emocionantes, claro, 
buscando seu lugar no pódio.

CLASSIFICAÇÕES
A semifinal da categoria Mirim 

Masculino foi contra a equipe da 
casa, Presidente Prudente, e após 
um combate no tempo técnico 
normal, levou a disputa para os 
tiros de sete minutos e garantiu a 
classificação para a grande final. 
Na final, a equipe de Três Lagoas 
manteve seu bom handebol e saiu 
com o título da competição. O Mi-
rim Masculino de Jales, após muito 
suor, enfrentando jogos disputados, 
conquistou a medalha de prata da 
Liga Regional de Handebol.

No Mirim Feminino, durante 
mais um jogo contra Panorama, 
as meninas de Jales permanece-
ram calmas e venceram a semi-
final, ficando em 4º lugar. A dis-
puta do terceiro lugar foi contra 
a equipe de Presidente Prudente, 
que se sobressaiu, conseguindo a 
vitória e o bronze na competição.

Na disputa final do Infantil Fe-
minino, a equipe da casa, Presiden-

te Prudente, continuou com sua 
ótima jogabilidade e sem nenhuma 
derrota na competição, ficou com o 
ouro. A medalha de para ficou com 
o time Infantil Feminino de Jales.

Já o time Sub20 masculino, 
em mais um clássico regional, 
enfrentou a grande equipe de 
Pereira Barreto. A semifinal foi 
de tirar o fôlego, disputada gol 
a gol. Pereira nos últimos mi-
nutos da partida abriu uma bola 
de vantagem, garantindo a vaga 
na final. Com a derrota, a equipe 
Jalesense foi para a disputa de 
terceiro lugar, onde conquistou o 
bronze sob a equipe de Presidente 
Prudente.

SELEÇÃO DE ATLETAS 
DO CAMPEONATO

Com vários destaques nos jo-
gos da equipe Handebol Jales, 
muitos atletas brilharam e con-
quistaram premiações extras da 
LRHESP. Na categoria Mirim 
masculino, Guilherme Shotaro 

foi eleito como melhor ponta di-
reita, já Maria Eduarda Vieira do 
Mirim Feminino atuou brilhante-
mente como a melhor armadora 
esquerda. Ana Julia, que joga na 
categoria Infantil Feminino, le-
vou o prêmio de melhor armado-
ra central. Luan Traldi alcançou 
o melhor armador central e Alex 
Souza como melhor armador di-
reito do Sub20 masculino.

As atletas do Infantil feminino posaram com suas medalhas de prata
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O Brasil atingiu a meta de va-
cinação contra o sarampo com 
95% de crianças de até um ano 
de idade vacinadas. Quatorze es-
tados conseguiram vacinar mais 
que 95% dessas crianças. 

O Brasil atingiu a meta de va-
cinação contra o sarampo com 
95% de crianças de até um ano 
de idade vacinadas. Quatorze 
estados conseguiram vacinar 
mais que 95% dessas crianças. 
Porém a atenção deve continuar: 
doze estados e o Distrito Fede-
ral ainda precisam vacinar mais 

crianças para alcançar a meta 
e evitar o sarampo. O anúncio 
do Governo do Brasil foi feito 
nesta terça-feira (29), em Bra-
sília (DF), durante a coletiva 
do Ministério da Saúde sobre 
o balanço da primeira etapa da 
Campanha Nacional de Vacina-
ção contra o sarampo. De acordo 
com o secretário de Vigilância 
em Saúde do Ministério da Saú-
de, Wanderson de Oliveira, é 
importante manter a população 
vacinada, pois o sarampo pode 
voltar ao nosso país por meio de 

pessoas que ficam doentes em 
outros países. 

“Estamos trabalhando para re-
tomar, novamente, o certificado 
de eliminação do sarampo que 
foi perdido em fevereiro deste 
ano, em decorrência de um surto 
em 2018, bastante importante 
que começou na Região Norte 
do Brasil. Esse surto atual não 
tem relação com aquele surto, 
nós conseguimos controlá-lo em 
meados de maio. E a introdução 
deste novo vírus sarampo se 
deu a partir de viajantes prove-

nientes da Noruega e de Israel”.
As crianças são mais sensí-

veis aos efeitos e complicações 
que o sarampo causa, inclusive 
a morte. Nos últimos 90 dias, 
foram confirmadas 14 mortes 
pela doença no Brasil, sendo 
sete em menores de cinco anos 
de idade. A partir do dia 18 de 
novembro, começa a segunda 
etapa da campanha, que será 
voltada para adultos de 20 a 29 
anos que não estão com a cader-
neta de vacinação em dia. Juntos 
venceremos esta luta!

A partir de ontem sexta-feira, 
01, começa a campanha para 
prevenção contra as Infecções 
Sexualmente Transmissíveis. O 
objetivo é chamar a atenção de 
jovens entre 15 e 29 anos para a 
importância de usar preservati-
vo durante as relações sexuais. 
Por isso, o tema da campanha é 
“Sem camisinha você assume 
o risco”. Essa é uma forma de 
fazer a população pensar mais 
sobre as consequências do sexo 
sem proteção. A campanha que 
será veiculada na televisão e na 
internet, mostrará filmes com 
a reação das pessoas ao verem 

fotos dos sintomas que algumas 
dessas infecções provocam. A 
campanha estimula a curiosida-
de dos jovens a pesquisar ima-
gens das Infecções Sexualmente 
Transmissíveis na internet. A 
ideia é fazer com que eles co-
nheçam essas doenças e seus 
sintomas, já que o diagnóstico 
precoce é mais fácil quando a 
pessoa reconhece a doença. Du-
rante o lançamento da campanha 
publicitária, o ministro da Saú-
de, Luiz Henrique Mandetta, foi 
questionado se esse tipo de ação 
faria com que as pessoas tenham 
preconceitos, mas o ministro 

afirmou que é importante a po-
pulação saber o que é a doença.

“Não, acho que deveria aumen-
tar o medo da pessoa de pegar 
doença. A pessoa deveria olhar 
a imagem e falar assim ‘o quê 
que é isso? ’. Poderia ficar muito 
chocante se a gente, literalmente, 
colocasse as imagens ou literal-
mente colocasse depoimentos. 
Eu achei que foi criativo, achei 
que foi interessante, achei que 
era instigante e eu acho que ela 
vai, sim, provocar o receio de 
não usar e saber a consequên-
cia. Eu acho que, nesse ponto, 
ela é uma doença que a pessoa 

precisa enxergar que ela existe”.
Essa é a primeira vez que 

o Ministério da Saúde lança 
uma campanha exclusiva para 
prevenção contra as Infecções 
Sexualmente Transmissíveis 
(ISTs), que são causadas por 
mais de 30 vírus e bactérias. Elas 
são transmitidas, principalmen-
te, pelo contato sexual sem o uso 
de camisinha, com uma pessoa 
que esteja infectada. O tratamen-
to melhora a qualidade de vida e 
interrompe a transmissão dessas 
infecções. Ele é oferecido de 
forma gratuita pelas unidades 
do SUS.

O Governo do Brasil elaborou 
uma lista com o nome das crian-
ças maiores de 6 meses e até 4 
anos, 11 meses e 29 dias de idade 
que não estão em dia com as vaci-
nas contra o sarampo. A lista dis-
ponibilizada pelo Ministério da 
Saúde vai ajudar os municípios a 
montar sua estratégia para ir em 
busca das crianças não vacinadas. 
O secretário de Atenção Primária 
à Saúde, Erno Harzheim, explica 
a importância dessa lista.

“É possível entregar a lista de 
cada unidade, na mão de cada 
agente que conhece as famílias e 
crianças da sua região. E junto com 
a equipe que fica mais fixa dentro 
da unidade de saúde da família, 
da unidade de atenção primária, ir 
atrás de cada criança que não tem 
nenhuma dose da tríplice ou só 
uma dose da tríplice para buscar 
uma taxa de cobertura completa”.

A lista que vai orientar a busca 
por essas crianças está disponível 

no portal do E-gestor. Todos os 
secretários de saúde estaduais 
e municipais têm acesso a ela. 
Além disso, os municípios que 
conseguirem vacinar essas crian-
ças vão receber, do Ministério 
da Saúde, uma verba extra de 1 
real per capita a partir da com-
provação das doses aplicadas e 
metas atingidas, como explica o 
secretário Erno Harzheim.

“Para os municípios devolve-
rem as informações para o Mi-

nistério, é simples. Basta usar o 
sistema E-SUS e registrar cada 
dose de vacina aplicada”.

Todos os profissionais de saú-
de da Atenção Primária podem 
ajudar. Basta pedir a lista para a 
gestão municipal e ir atrás dessas 
crianças, garantindo que elas não 
fiquem doentes, já que possuem 
mais chances de sofrerem as se-
quelas do sarampo. Juntos vence-
remos esta luta! Para saber mais, 
acesse saude.gov.br/sarampo.

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
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AVISO DE LICITAÇÃO
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2019. PROCESSO Nº 
067/2019. O Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de 
MACEDÔNIA-SP. OBJETO: Aquisição de Medicamentos 
Injetáveis: Similares/Genéricos, para UBS do Município, com 
entregas parceladas E/OU encerramento do objeto licitado, con-
forme relação descrita em anexo II. TIPO: Menor preço por item. 
EDITAL: Poderá ser retirado pessoalmente ou no site: www.
macedonia.sp.gov.br CADASTRO EXIGIDO: Da Prefeitura 
Municipal de MACEDÔNIA ou Doc. Completa. RECEBIMENTO 
E ABERTURA DOS ENVELOPES: DIA 21/11/2019, às 09:00 
horas. LOCAL: Sala de Reunião da Prefeitura Municipal – Praça 
José Princi, 449, MACEDÔNIA - SP. DATA DA ENTREGA E 
ESCLARECIMENTOS: Praça José Princi, 449 – Centro – MA-
CEDÔNIA-SP, horário de expediente. Fone /fax (17) 3849.1162. 
Custo: nihil. MACEDÔNIA, 31 de Outubro de 2019. LUCILENE 
CABREIRA GARCIA MARSOLA - Prefeita Municipal.

EDITAL DE PUBLICAÇÃO
DE EXTRATO DE TERMO ADITIVO

(Artigo 61 – Parágrafo único – Lei n.º 8666/93 – Atualizada pela 
Lei 8883/94)

Saibam quantos virem o presente Edital de Publicação de Extrato 
de Contrato ou dele conhecimento tiverem, que se processou pela 
Prefeitura Municipal de Macedônia, um Termo Aditivo do Contrato 
002/2017 cujo Extrato é o seguinte:

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 002/2019.
CONTRATO Nº 002/2017.
PROCESSO Nº 045/2016.
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE MACEDÔNIA (Prefeitura 

Municipal).
CONTRATADO: MARIA ELISE RODRIGUES & CIA LTDA 

- ME.
OBJETO: FORNECIMENTO DE SERVIÇOS MÉDICOS ESPE-

CIALIZADOS NA ARÉA CLINICA GERAL PARA UBS DESTA 
MUNICIPALIDADE.

VALOR: R$ 32.718,92 (trinta e dois mil setecentos e dezoito reais 
e noventa e dois centavos)

PAGAMENTO: Quinto (5º) dia útil do mês vencido.
PRAZO: 04 (quatro) meses.
AUTORIZAÇÃO: Prefeita Municipal – Lucilene Cabreira Garcia 

Marsola.
DATA DA ASSINATURA: 31 de Outubro de 2019.

Brasil bate meta de vacinação contra a doença

SARAMPO

ESPORTEATOS OFICIAIS

PREVENÇÃO

Governo libera aos gestores a lista de crianças não vacinadas
o Governo do brasil elaborou uma lista com o nome das crianças maiores de 6 meses e até 4 anos,

11 meses e 29 dias de idade que não estão em dia com as vacinas contra o sarampo.

Campanha inédita fala sobre doenças sexualmente transmissíveis
o objetivo é chamar a atenção de jovens entre 15 e 29 anos para a importância

de usar preservativo durante as relações seXuais

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 025/2019

EDITAL RESUMIDO
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, TORNA PÚBLICO para conhecimento dos 
interessados, que fará realizar licitação, na modalidade PREGÃO 
PRESENCIAL Nº 025/2019 – Processo Licitatório nº 100/2019 
– Processo Administrativo nº 115/2019, tipo MENOR PREÇO, 
com as seguintes características: OBJETO: Aquisição de Equipa-
mentos de Informática (TI), para atender as Secretarias Municipais 
de “Administração e Planejamento” e “Educação”, conforme 
Edital e seus Anexos. DATA, HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO 
PÚBLICA: dia 14 de novembro de 2019, às 08h30min, no Setor 
de Licitações do Município – Paço Municipal, localizado na Rua 
Domingos Simões Marques, nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, 
o edital e seus anexos, estarão disponíveis gratuitamente para os 
interessados, através do site: www.indiapora.sp.gov.br, ou dire-
tamente na Secretaria de Administração e Planejamento / Setor 
de Licitação. Informações pelo telefone (17) 3842-1232, nos dias 
úteis, das 13h00min às 17h00min, ou pelo e-mail: pmindiapora@
indiapora.sp.gov.br, todas as futuras publicações referentes a este 
processo deverão ser acompanhadas exclusivamente no Mural de 
Publicações do Paço e/ou através do “DOM” – Diário Oficial do 
Município – www.indiapora.sp.gov.br.

Fonte do Recurso: TESOURO DO MUNICÍPIO
Indiaporã-SP, 30 de outubro de 2019.

DENILSON LUIZ DE FREITAS – Pregoeiro
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita

O advogado fernandopolense 
Fabio Antônio Pizzolitto, sagrou-
se vice-campeão de tiro ao prato 
em um campeonato da CBC/
Taurus realizado na cidade de 
Americana.

No último final de semana, 
foi realizado o Play off (fi-
nal) do campeonato Regional 
CBC/Taurus de tiro. Segundo 
informações obtidas no site 
do Regional CBC/Taurus, o 
campeonato deste ano envol-
veu 140 clubes pertencentes a 
06 Estados, totalizando mais 
de 56.464 inscrições durante 
as etapas realizadas em 2019, 
distribuindo mais de 5.400 
medalhas, com mais de 15.500 
atletas participantes. Além da 
cidade de Americana, também 

sediaram o play off outras duas 
cidades em outros Estados.

Merece menção nesse campe-
onato, a participação do atleta 
fernandopolense Fábio Antônio 
Pizzolitto, que na categoria que 
participou este ano, conquistou 
a 2ª colocação, sagrando-se vice-
campeão no tiro ao prato, moda-
lidade Trap Americano, categoria 
Senior.

Pizzolitto afirmou estar con-
tente com o resultado, princi-
palmente porque sofreu lesão 
no ombro durante o ano, o que 
acabou atrapalhando seu desem-
penho. Ainda este ano, Pizzolitto 
terá mais uma final, na cidade de 
Mirassol-SP, nesse mês de no-
vembro, onde espera obter boa 
colocação também.

Fernandopolense é vice-campeão 
CBC/Taurus de tiro ao prato

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

Ofertas válidas até 30/09/2019 ou enquanto durarem os estoques
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EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.

Indicação n° 25/2019.
Neide Oliveira Guimarães Saves - PTB.
Neide Oliveira Guimarães Saves, que esta subscreve, Vereadora com assento nesta 

Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as pro-
vidências que se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada à 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que indica a mesma o 
que segue:

- “Que essa administração venha a tomar as providências cabíveis no sentido de 
que os servidores municipais tenham seus vencimentos reajustados de acordo com a 
inflação anual”. 

JUSTIFICATIVA:
Vários funcionários me procuram para que eu solicite um reajuste salarial junto à 

Exma. Sra. Prefeita, deste Município. Por este motivo venho solicitar o acima exposto.
Câmara Municipal de Macedônia, 09 de setembro de 2019.

NEIDE OLIVEIRA GUIMARÃES SAVES
Vereadora

------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICI-

PAL DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.
Indicação n° 026/2019.
Jesus Brigatti Junior – PP.
Jesus Brigatti Junior, que esta subscreve, Vereador com assento nesta Câmara Mu-

nicipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as providências que 
se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada à Excelentíssima 
Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que indica à mesma o que segue:

- “A Lei Municipal nº 1.147/2.014, diz que o perímetro da cidade de Macedônia, 
Estado de São Paulo está contido nos limites das vias lindeiras do perímetro já existente 
ou projetadas e que a partir da mediana dessas vias na distância de trezentos metros, 
considera-se área de expansão urbana que podem ser destinadas ao parcelamento ur-
bano para edificações, nos termos da legislação em vigor. Sendo assim venho indicar 
à Exma. Sra. Prefeita que aumente a expansão urbana de 300(trezentos) metros para 
1.300(um mil e trezentos metros)”. 

JUSTIFICATIVA:
Tal indicação vem de encontro a solicitações de munícipes que possuem imóveis em 

determinadas localidades da cidade de Macedônia. 
Câmara Municipal de Macedônia, 11 de setembro de 2019.

Jesus Brigatti Junior
 Vereador

------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.
Indicação n° 27/2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis - PARTIDO REPUBLICANO.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis, que esta subscreve, Vereador com assento 

nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as 
providências que se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada 
à Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que indica a mesma o 
que segue:

- “Que essa administração venha a colocar um veículo exclusivo para os pacientes 
que fazem hemodiálise”. 

JUSTIFICATIVA:
Sabemos que quem fazem esse procedimento fica debilitado e de certa forma tem 

reações adversas, além que sua resistência fica vulnerável. Por esse motivo solicitamos 
uma atenção especial à esses pacientes que já sofrem com esse tratamento. 

Câmara Municipal de Macedônia, 27 de setembro de 2019.
 Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis

 Vereador
------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.

Indicação n° 28/2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis - PARTIDO REPUBLICANO.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis, que esta subscreve, Vereador com assento 

nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as 
providências que se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada 
à Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que indica a mesma o 
que segue:

- “Que essa administração venha a tomar providência junto a Sabesp para que seja 
mudada a Lagoa de Tratamento desta cidade para um local mais afastado do perímetro 
urbano”. 

JUSTIFICATIVA:
Pessoas que moram na proximidade da referida Lagoa me solicitaram providências 

junto a Prefeitura/Sabesp para que a mesma fosse mudada para um local mais distante. 
Câmara Municipal de Macedônia, 27 de setembro de 2019.

 Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis
 Vereador

------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MACEDÔNIA – ESTADO DE SÃO PAULO.
Indicação n° 29/2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis - PARTIDO REPUBLICANO.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis, que esta subscreve, Vereador com assento 

nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência desta Casa, as 
providências que se fizerem necessárias no sentido desta Indicação ser encaminhada 
à Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, deste Município, que indica a mesma o 
que segue:

- “Que essa administração venha a colocar um Totem de boas vindas com o nome do 
Município na entrada principal de nossa cidade”. 

JUSTIFICATIVA:
Sabendo que o Município faz parte da Região Turística Maravilha do Rio Grande, 

precisamos identificar ao turista a nossa cidade para pessoas que não a conhecem. Ser-
vindo para que a entrada de nossa cidade fique ainda mais bonita. 

Câmara Municipal de Macedônia, 27 de setembro de 2019.
 Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis

 Vereador
------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------

AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1417, DE 17 DE SETEMBRO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº 18/2019 – 02 DE SETEMBRO DE 2.019

Dispõe da isenção de multas e juros moratórios para fins de cobrança de débitos 
junto a Fazenda Pública Municipal e dá outras providências

A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das 
atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em Sessão 
Ordinária, realizada no dia 16 de setembro de 2019, aprovou e ela Decreta a seguinte 
Lei:-

Artigo 1º - Os contribuintes municipais em débito com a Fazenda Pública Municipal, 
inscritos em Divida Ativa ou não, relativo a tributos vencidos até 31 de dezembro 
de 2.018, poderão quitar seus débitos pelo valor inscrito em Dívida Ativa, sem os 
acréscimos de multas e juros moratórios.

Artigo 2º - A quitação dos débitos poderá ser feito em parcela única, com vencimento 
em 15 de outubro de 2.019 ou em até 3 (três) parcelas iguais e sucessivas, vencendo-se 
a primeira em 15 de outubro de 2.019, e as demais no dia 15 dos meses subseqüentes, 
ou primeiro dia útil subsequente.

Parágrafo Primeiro – Sobre o valor a ser parcelado será acrescidos juros de 0,5% 
(meio por cento) ao mês e atualização monetária com base no INPC.

Parágrafo Segundo – Nenhuma parcela poderá ser inferior a R$ 100,00 (cem reais).
Artigo 3º - Para se beneficiar das vantagens desta Lei, o contribuinte deverá 

comparecer a Tesouraria Municipal até o dia 15 de outubro de 2.019, para efetuar o 
pagamento da parcela única ou da primeira parcela e fazer sua opção para o pagamento 
das demais.

Artigo 4º - Os juros incidentes sobre débitos junto a Fazenda Pública Municipal, a 
partir desta Lei serão de 0,5% (meio por cento) ao mês.

 
Artigo 5º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as 

disposições em contrário.
Câmara Municipal de Macedônia, 17 de setembro de 2019.

Lucimara Alves dos Santos Leal
 Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
 Willian Bertoldo Cabral

 1º Secretário da Câmara Municipal
------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------

AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1418, DE 17 DE SETEMBRO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº 19/2019 – DE 09 DE SETEMBRO DE 2.019
Autoriza repasse financeiro ao Consórcio Intermunicipal de Saúde da Região 

de Fernandópolis – CISARF, e dá outras providências
A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das 

atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em 
Sessão Ordinária, realizada no dia 16 de setembro de 2019, aprovou e ela Decreta a 
seguinte Lei:-

 Artigo 1º - Fica o município de Macedônia, pessoa jurídica de direito público 
interno, inscrito no CNPF/MF sob nº 45.116.912/0001-47, com sede à Praça José 
Princi, 449, Centro, CEP 15.620,00, Macedônia – SP, representado pela sua Prefeita 
Municipal, autorizado a repassar recursos financeiros ao Consórcio Intermunicipal de 
Saúde da Região de Fernandópolis – CISARF, no valor de R$ 17.280,76 (dezessete 
mil, duzentos e oitenta reais e setenta e seis centavos) mensais, correspondente à 
cota parte referente ao rateio para atendimento junto a UPA – Unidade de Pronto 
Atendimento 24 horas, na cidade de Fernandópolis – SP.

Parágrafo Único – o valor descrito no caput tem por finalidade custear o 
atendimento de pacientes especialmente em horários e dias que não há funcionamento 

nas unidades de saúde no município de Macedônia, em substituição a interrupção 
do atendimento anteriormente realizado pela Santa Casa de Misericórdia de 
Fernandópolis, e, estando o CISARF autorizado por Lei a administrar esses serviços, 
conforme contrato firmado e Resolução nº 005/2019 do CISARF, decorrentes da 
decisão tomada em reunião realizada em 05 de julho de 2.019, a qual fica fazendo 
parte integrante desta Lei.

Artigo 2º - Fica o Poder Executivo autorizado a proceder a abertura de créditos 
especial e/ou suplementar para cumprimento da presente lei, bem como inserir nos 
orçamentos futuros dotações destinadas ao cumprimento desta lei, e que deverá 
onerar a seguinte classificação orçamentária: 3.3.70.41.00 – Contribuições.

Artigo 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo os 
seus efeitos à 05 de julho de 2.019.

Câmara Municipal de Macedônia, 17 de setembro de 2019.
Lucimara Alves dos Santos Leal

 Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
 Willian Bertoldo Cabral

 1º Secretário da Câmara Municipal
------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------

AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1419, DE 17 DE SETEMBRO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº 20/2019 – 10 DE SETEMBRO DE 2.019. 
Que institui o Diário Oficial Eletrônico do Município de Macedônia, 

como Imprensa Oficial de Comunicação, Publicidade e Divulgação dos Atos 
Normativos e Administrativos, e dá outras providências.

A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das 
atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em 
Sessão Ordinária, realizada no dia 16 de setembro de 2019, aprovou e ela Decreta a 
seguinte Lei:- 

 Artigo 1º - Fica instituído como veículo oficial de comunicação, publicidade e 
divulgação dos atos normativos e administrativos, o Diário Oficial Eletrônico do 
Município de Macedônia/SP.

 Artigo 2º - Serão publicados obrigatoriamente no Diário Oficial Eletrônico do 
Município de Macedônia e somente produzirão efeitos após a publicação, Leis, 
Decretos, Portarias, Resoluções, Avisos de Editais de Licitações, Leilões, Termos 
de Inexigibilidade e de Dispensa de Licitações, Termos de Contratos e Convênios, 
e ou Resumos ou Extratos de Contratos e Convênios, resumo de Atas, Relatórios 
de Gestão Fiscal, Resumos de Execução Orçamentária e suas versões simplificadas, 
Decisões de Órgãos Julgadores do Município, assim como todos os demais atos que 
se sujeitem ao princípio constitucional da legalidade e da publicidade.

 Artigo 3º - As edições do Diário Oficial Eletrônico do Município serão 
disponibilizadas na rede mundial de computadores, nos endereços eletrônicos dos 
Poderes Executivo e Legislativo municipal, podendo ser consultadas por qualquer 
interessado sem custos e independentemente de cadastramento.

 Parágrafo único. O Poder Legislativo regulamentará as formas para envio e 
divulgação de seus atos oficiais.

 Artigo 4º - As edições do Diário Oficial Eletrônico do Município serão assinadas 
digitalmente, atendendo aos requisitos de autenticidade, integridade, validade 
jurídica e interoperabilidade da Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileiras ICP-
Brasil.

 Artigo 5º - Serão mantidas nos endereços eletrônicos para acesso público, consulta 
e download todas as edições do Diário Oficial Eletrônico do Município.

 Artigo 6º - O Diário Oficial Eletrônico do Município será identificado por 
numeração sequencial para cada edição, pela data da publicação e pela quantidade 
de páginas.

 Artigo 7º - As publicações eletrônicas realizadas no Diário Oficial do Município, 
substituirão outras formas de publicação utilizadas, exceto quando a legislação federal 
ou estadual exigir outro meio de publicidade e divulgação dos atos administrativos.

 Artigo 8º - Os direitos autorais dos atos municipais publicados no Diário Oficial 
Eletrônico são reservados ao Município de Macedônia-SP.

 Parágrafo único: O Município poderá disponibilizar cópia da versão impressa 
do Diário Oficial Eletrônico, mediante solicitação e o pagamento do valor 
correspondente à sua reprodução.

 Artigo 9º - A responsabilidade pelo conteúdo das publicações e os direitos autorais 
dos atos municipais publicados no Diário Oficial Eletrônico são reservados aos 
respectivos órgãos que produzirem.

 Artigo 10 - As edições do Diário Oficial Eletrônico serão publicadas normalmente, 
de segunda a sexta feira, conforme periodicidade definida por Decreto Municipal 
e Ato Normativo do Poder Legislativo, mediante a necessidade da Administração 
Pública, e, excepcionalmente, aos finais de semana, mediante edição especial.

 Parágrafo único. Poderá ser produzida edição extra do Diário Oficial Eletrônico do 
Município para a divulgação e publicação de atos revestidos de caráter de urgência, 
por determinação do Chefe do Poder Executivo ou Legislativo.

 Artigo 11 - Os atos, após serem publicados no Diário Oficial Eletrônico, não 
poderão sofrer modificações ou supressões.

 Parágrafo único. Eventuais retificações de atos deverão constar de nova 
publicação.

 Artigo 12 - Considera-se como data de publicação o dia da edição do Diário 
Oficial Eletrônico em que o ato foi veiculado, sendo considerado o dia útil seguinte 
para início de contagem de eventuais prazos.

 Artigo 13 - No sistema eletrônico de publicações oficiais, as seções serão 
independentes e organizadas por cada um dos Poderes constituídos.

 Artigo 14 - As despesas com execução desta Lei correrão à conta das dotações 
orçamentárias próprias, de cada entidade da Administração Direta e Indireta, 
suplementadas se necessário.

 Artigo 15 - Os Poderes Executivo e Legislativo, regulamentará a presente lei no 
prazo de 60 (sessenta) dias, indicando a data de início de sua veiculação e dando-lhe 
ampla divulgação.

 Artigo 16 - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.

Câmara Municipal de Macedônia, 17 de setembro de 2019.
Lucimara Alves dos Santos Leal

 Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
 Willian Bertoldo Cabral

 2º Secretário da Câmara Municipal
------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------

AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1420, DE 08 DE OUTUBRO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº 22, DE 19 DE AGOSTO DE 2019
Estima a receita e fixa a despesa do Município de Macedônia para o exercício 

de 2020 e dá providências correlatas.
A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das 

atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em Sessão 
Ordinária, realizada no dia 07 de outubro de 2019, aprovou e ela Decreta a seguinte 
Lei:-

Artigo 1º - O orçamento do Município de Macedônia para o exercício de 2020, estima 
a receita e fixa a despesa em R$ 19.726.600,00 (dezenove milhões setecentos e vinte e 
seis mil e seiscentos reais), sendo:

I - orçamento fiscal em R$ 13.813.600,00 (treze milhões oitocentos e treze mil e 
seiscentos reais);

II - orçamento da seguridade social em R$ 5.913.000,00 (cinco milhões novecentos 
e treze mil reais).

Artigo 2º - A receita será arrecadada na forma da legislação vigente e das 
especificações constantes dos quadros integrantes desta lei, observando o seguinte 
desdobramento:

I - Administração Direta
Receitas Correntes 21.183.600,00
Receita Tributária 1.078.000,00
Receita Patrimonial 27.500,00
Receita de Serviços 9.000,00
Transferências Correntes 19.868.100,00
Outras Receitas Correntes 201.000,00
Receitas de Capital 1.575.000,00
Alienação de Bens 230.000,00
Transferências de Capital 1.345.000,00
Deduções das Receitas Correntes -3.032.000,00
Deduções para Formação do Fundeb -3.032.000,00
TOTAL GERAL 19.726.600,00

Artigo 3º - A despesa será realizada segundo a discriminação dos quadros integrantes 
desta lei, com os seguintes desdobramentos:

I - Por Funções de Governo
01 – Legislativa 840.000,00
04 – Administração 2.821.000,00
08 – Assistência Social 1.250.000,00
09 – Previdência Social 240.000,00
10 – Saúde 4.423.000,00
11 – Trabalho 19.000,00
12 – Educação 4.396.600,00
15 – Urbanismo 1.649.000,00
16 – Habitação 433.000,00
18 – Gestão Ambiental 229.000,00
20 – Agricultura 256.000,00
22 – Indústria 70.000,00
23 – Comércio e Serviços 507.000,00
26 – Transporte 1.676.000,00

27 – Desporto e Lazer 330.000,00
28 - Encargos Especiais 487.000,00
99 – Reserva de Contingência 100.000,00
TOTAL GERAL 19.726.600,00

II - Por Órgãos da Administração
0101 – Legislativo Municipal 840.000,00
0201 – Administração Geral 3.648.000,00
0202 – Assistência Social 1.250.000,00
0203 – Educação 4.396.600,00
0204 – Desporto Municipal 330.000,00
0205 – Saúde Municipal 4.423.000,00
0206 – Serviços Municipais 4.332.000,00
0208 – Turismo Municipal 507.000,00
TOTAL GERAL 19.726.600,00

Artigo 4º - Fica o Poder Executivo autorizado a abrir créditos adicionais 
suplementares à Lei Orçamentária Anual, até o limite de 10% (dez por cento) da 
despesa fixada no artigo 1º, utilizando como fonte de cobertura o superávit financeiro do 
exercício anterior, recursos provenientes do excesso de arrecadação, anulações parciais 
ou totais de dotações orçamentárias e produto de operações de crédito.

Parágrafo Único - Não onerarão o limite previsto no inciso I, os créditos destinados a 
suprir insuficiência nas dotações de despesas à conta de recursos vinculados.

Artigo 5º - As fontes de recursos aprovados nesta lei e em seus créditos adicionais 
poderão ser modificadas pelos Poderes Legislativo e Executivo, mediante ato próprio, 
visando o atendimento das necessidades da execução dos programas, observando-se, no 
caso, as disponibilidades financeiras de cada fonte diferenciada de recurso.

Artigo 6º - Prevalecerão os valores correntes consignados nos anexos desta lei, no 
caso de divergências, de quaisquer espécies, entre os valores dos programas e das ações 
constantes da Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2020, assim como do 
Plano Plurianual para o período de 2018/2021.

Artigo 7º - Esta lei entrará em vigor a partir de 1º de janeiro de 2020, revogadas as 
disposições em contrário.

Câmara Municipal de Macedônia, 08 de outubro de 2019.
Lucimara Alves dos Santos Leal

 Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
 Willian Bertoldo Cabral

 2º Secretário da Câmara Municipal
------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------

AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1421, DE 08 DE OUTUBRO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº 23, DE 19 DE AGOSTO DE 2019.
Dispõe da alteração da Lei Municipal nº 1.215, de 04 de outubro de 2017, e dá 

outras providências.
A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das 

atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em Sessão 
Ordinária, realizada no dia 07 de outubro de 2019, aprovou e ela Decreta a seguinte 
Lei:-

 Artigo 1º - Fica alterada a Lei Municipal nº 1.215, de 04 de outubro de 2017, que 
dispõe sobre o Plano Plurianual - PPA, para o quadriênio de 2018/2021, nos termos dos 
anexos que integram e acompanham a presente lei.

 Artigo 2º -  Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.

Câmara Municipal de Macedônia, 08 de outubro de 2019.
 Lucimara Alves dos Santos Leal

 Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
 Willian Bertoldo Cabral

 2º Secretário da Câmara Municipal
------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------

AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1422, DE 08 DE OUTUBRO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº 24, DE 19 DE AGOSTO DE 2019

Dispõe da alteração da Lei Municipal nº 1.263, de 23 de maio de 2019, e,dá outras 
providências.

A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das 
atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em Sessão 
Ordinária, realizada no dia 07 de outubro de 2019, aprovou e ela Decreta a seguinte 
Lei:-

 Artigo 1º - Fica alterada a Lei Municipal nº 1.263, de 23 de maio de 2019, que dispõe 
sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO, para o exercício de 2020, nos termos 
dos anexos que integram e acompanham a presente lei.

 Artigo 2º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.

Câmara Municipal de Macedônia, 08 de outubro de 2019.
Lucimara Alves dos Santos Leal

 Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
 Willian Bertoldo Cabral

 2º Secretário da Câmara Municipal
------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------

AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1423, DE 08 DE OUTUBRO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº_25/2019, DE 03 DE OUTUBRO 2019
Autoriza o Poder Executivo Municipal proceder a abertura de crédito 

adicional especial e dá providências correlatas
A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das 

atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em 
Sessão Ordinária, realizada no dia 07 de outubro de 2019, aprovou e ela Decreta a 
seguinte Lei:-

Artigo 1º - Fica o Poder Executivo Municipal autorizado a proceder a abertura 
de um crédito adicional especial no valor de até R$ 1.050.000,00 (hum milhão e 
cinquenta mil reais), destinado a execução do Projeto “Implantação de Parque 
Natural Ecológico de Macedônia”, conforme convênio celebrado com o Governo do 
Estado de São Paulo através da Secretaria da Justiça e Cidadania, por intermédio do 
Conselho Gestor do Fundo Estadual dos Interesses Difusos – FID.

Artigo 2º - Os recursos necessários para abertura do crédito de que trata o artigo 
1º, são oriundos dos seguintes recursos:

- Governo Estadual – Fundo Estadual dos Interesses Difusos – FID – R$ 
980.000,00 (novecentos e oitenta mil reais);

- Tesouro Municipal – Recursos Próprios.............................. – R$ 70.000,00 
(setenta mil reais).

 Artigo 3º - Esta lei entra em vigor na data de sua publicação revogadas as 
disposições em contrário.

 Câmara Municipal de Macedônia, 08 de outubro de 2019.
Lucimara Alves dos Santos Leal

 Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
 Willian Bertoldo Cabral

 2º Secretário da Câmara Municipal
------------------------------------------------  //  ------------------------------------------------

AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1424, DE 22 DE OUTUBRO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº_26/2019, DE 15 DE OUTUBRO 2019
Autoriza a alienação de imóvel que especifica, mediante venda a terceiros e 

dá outras providências
A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das 

atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em 
Sessão Ordinária, realizada no dia 21 de outubro de 2019, aprovou e ela Decreta a 
seguinte Lei:-

Artigo 1º - Fica o Município de Macedônia autorizado por meio do Executivo 
Municipal a alienar por venda a terceiros, mediante avaliação e licitação pública, 
o imóvel de sua propriedade, matrícula sob nº 55.538, do Cartório de Registro de 
Imóveis da Comarca de Fernandópolis/SP, com área de 997,50 m2 (novecentos e 
noventa e sete metros e cinquenta centímetros quadrados), situado na cidade de Ma-
cedônia, dentro das seguintes características: “um imóvel constantes dos lotes F e H, 
da quadra 17 da cidade de Macedônia, situado do lado par da Rua Dr. João Cândido 
Filho, medindo 30 (trinta) metros de frente para a referida Rua Dr. João Cândido 
Filho, 15 (quinze) metros no fundo, confrontando com o lote G, de propriedade de 
Belino Soares Barbais, pelo lado direito, de quem da rua olha para o imóvel, por uma 
linha quebrada de duas dimensões, que a partir da mencionada Rua Dr. João Cândido 
Filho, mede 22 (vinte e dois) metros; e, finalmente vira a esquerda e mede 21 (vinte e 
um) metros, confrontando com os lotes D1, de propriedade de José Antônio Marques, 
D2, de propriedade de Reinaldo Alves Gomes e C, de propriedade de José Molina, 30 
(trinta) metros do lado esquerdo, confrontando com o lote J, de propriedade de Celso 
Marques, encerrando a área de 997,50 metros quadrados; distante 37,00 metros da 
esquina da Rua Comendador Antenor Machado; onde encontra –se construído um 
prédio de alvenaria, com 290,70 metros quadrados, cadastrado no Cadastro Munici-
pal sob nº 00.17.05.00.

Artigo 2º - A presente alienação obedece a todos os termos da Lei Federal nº 
8.666/93 e alterações posteriores, bem como o artigo 85ss da Lei Orgânica do Mu-
nicípio de Macedônia.

 Artigo 3º - Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as dispo-
sições em contrário.

 Câmara Municipal de Macedônia, 22 de outubro de 2019.
Lucimara Alves dos Santos Leal

 Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
 Monique Silva Hiraki

 1ª Secretária da Câmara Municipal

ATOS OFICIAIS

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA-SP
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Neste sábado, 02 de novembro, 
é celebrado o Dia de Finados e os 
cemitérios da ‘Saudade’ e ‘Con-
solação’ de Fernandópolis foram 
preparados para receber o público. 
Em mais um ano, as equipes das 
Secretarias de Obras, Meio Am-

biente e Trânsito intensificaram os 
trabalhos para garantir a segurança, 
limpeza, serviços de pintura e po-
das de árvores dos locais e imedia-
ções. Na área da Saúde, a equipe 
de Controle de Vetores também 
reforça neste período as ações de 

combate a Dengue, por meio da 
entrega de folhetos explicativos 
e distribuição de saquinhos com 
areia, para que sejam colocados 
nos vasos, evitando o acúmulo de 
água nos túmulos.

Os cemitérios ficarão abertos 

neste feriado das 7h às 18h. Ape-
nas a colocação de flores, velas e 
limpeza com pano estão autori-
zadas nos túmulos.

MELHORIAS
Além da manutenção, o ‘Cemi-

tério da Saudade’ também passou 

por serviços de recape em ruas 
que estavam danificadas e rece-
beram as melhorias feitas pela 
Secretaria de Obras da Prefeitura 
de Fernandópolis.    

CELEBRAÇÃO
Os visitantes poderão acom-

panhar as missas que tradicio-
nalmente acontecem no dia de 
Finados. No cemitério da Sau-
dade, às 08h, e no cemitério da 
Consolação às 17h. Mais infor-
mações na Secretaria, telefone 
3442-2800.

Público começa visitar cemitérios que estão preparados

Cemitérios recebem melhorias para o ‘Dia de Finados’

Pelo terceiro ano consecutivo, 
a EMEF João Garcia Andreo, 
por meio do Grêmio Estudantil, 
realizou o projeto ‘Lacre Amigo’, 
que contou com a participação 
de alunos, toda equipe escolar e 
comunidade. 

A 3ª edição do ‘Lacre Ami-
go’ teve início no mês e março 
e encerramento na manhã desta 
quinta-feira, 31. Durante todos 
os meses do projeto, a principal 
proposta foi arrecadar lacres de 
latinhas, para serem repassados 
posteriormente  à Associação 
de Voluntários Contra o Câncer 
- AVCC.

EM NÚMEROS 
No ano de 2018, a campanha 

realizada foi sucesso com arre-
cadação de 256 litros de lacre. 
Com essa expressiva  quantidade, 
a AVCC adquiriu uma cadeira 
de acessibilidade e um andador. 
Esse ano o projeto expandiu e 
arrecadou 150 garrafas, num total 
de 300 litros que já foram repas-
sados à Associação.  

Além da arrecadação dos la-
cres, a campanha contou com 

produção de desenhos e redação, 
feitos em sala de aula. Os alunos 
que tiveram as melhores produ-
ções, na categoria desenho, foram 
presenteados com bicicleta, tro-
féu, medalha e um dia de lazer no 
Água Viva.

Na categoria redação, os prê-
mios foram: bicicleta, troféu, 
medalha  ganhador, 1 bolsa de 
estudo pelo CENAIC e um dia 
de lazer no Água Viva. 

“Além de promover a solida-
riedade e participação de todos da 
escola, o projeto tem a necessi-
dade de trabalhar virtudes, como 
o respeito ao próximo, justiça, 
amizade e solidariedade que 
são valores necessários para a 
convivência humana. Os alunos 
obtiveram ótimos resultados em 
relação às atividades propostas. 
Foi uma manhã bastante produti-
va”, explana o diretor André Luiz 
Lemes de Oliveira. 

RESULTADO:
CATEGORIA DESENHO

1° AO 3° ANO
 1° Lugar: Miguel Aguiar 

Mantovan - 3° Ano da profes-

sora Natália Albano de Morais 
Brighente e professora de artes 
Fabiane Cristina Ramos  2° Lu-
gar: Hadassa Limeira Abreu - 2° 
Ano B - Professora Aidê Martin 
e professora de artes Edna Mara 
Burlina  3° Lugar: Iuri Gabriel 
Custódio da Silva- 1° Ano A pro-
fessora Maria Aparecida Cruz da 
Silva Pereira e professora de artes 
Edna Mara Burlina

CATEGORIA REDAÇÃO: 
4° AO 5 ANO  1° Lugar: Bhar-
bara Camilly S.S Morais - 5° Ano 
A - Professora Francieli de Paula 
Afonso Farinelli.  2° Lugar: 
Moara Pereira dos Santos - 4° 
Ano B- Professora Simone Cam-
pos de Viana  3° Lugar: Débora 
Bernardino Martins - Professora 
Sandra Eli Rossi Sunakozawa

Para a realização do projeto, 
a escola Andreo contou com di-
versos colaboradores, entre eles 
a Secretaria de Meio Ambiente, 
Secretaria Municipal de Edu-
cação, Secretaria Municipal de 
Comunicação, Poder Legislativo, 
Projeto ‘Seja um Herói, imprensa 
e empresas.

Escola “João Garcia Andreo” encerra terceira edição do projeto ‘Lacre Amigo’

 Solenidade 
de entrega 
dos lacres e 
premiação
dos alunos
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